

Neuer Präsident der SGAD

Die Schweizerische Gesellschaft für Angst und Depression (SGAD) hat eine neue Führung: Mitte März übernahm Prof. em. Dr. Martin Hatzinger, medizinische Fakultät der Universität Basel, das Amt des Präsidenten und folgt damit auf Prof. Dr. Erich Seifritz, Psychiatrische Universitätsklinik Zürich. Prof. Hatzinger war von 2009 bis 2017 Präsident der Schweizerischen Gesellschaft für biologische Psychiatrie (SGBP), von 2017 bis 2023 Präsident der Schweizerischen Gesellschaft für Schlafforschung, Schlafmedizin und Chronobiologie (SGSSC)

und wird sich nun als Präsident der SGAD weiterhin in nationalen Fachgremien engagieren und damit massgeblich zur fachlichen Weiterentwicklung der Psychiatrie in der Schweiz beitragen. □

red/vh

Quelle: Medienmitteilung Schweizerische Gesellschaft für Angst und Depression (SGAD)